

15 juin 2015 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur les relations franco-algériennes, à Alger le 15 juin 2015.

Je viens d'avoir un entretien avec le Président BOUTEFLIKA, que je peux qualifier de substantiel et de chaleureux. Substantiel parce que nous avons évoqué tous les sujets : les relations bilatérales, nos partenariats économiques, le développement de nos échanges humains, compte tenu des liens que nous avons dans nos deux pays £ mais nous avons aussi abordé toutes les questions internationales y compris les plus difficiles la Libye, la question aussi du Sahel, la lutte contre le terrorisme avec ce qui vient de se passer au Tchad voilà pourquoi, c'est très important que cette relation personnelle que j'ai pu établir avec le Président BOUTEFLIKA, puisse nous permettre, la France et l'Algérie, à la fois de renforcer nos liens sur le plan économique, culturel, humain et en même temps que nous puissions, France et Algérie, porter les mêmes propositions pour dénouer des crises et assurer la paix.

Merci.